



Rekomendasi penunjukan Akuntan Publik (AP) dan / atau Kantor Akuntan Publik (KAP)

Sehubungan dengan rencana penggunaan jasa Akuntan Publik ("AP") dan Kantor Akuntan Publik ("KAP") untuk audit atas informasi keuangan historis PT. Dharma Samudera Fishing Industries, Tbk ("Perseroan") untuk tahun buku yang berakhir 31 Desember 2020, kami merekomendasikan penggunaan jasa dari AP dan KAP Doli, Bambang, Sulistiyanto, Dadang & Ali ("KAP DBSDA").

Adapun pertimbangan dalam rekomendasi terhadap AP dan KAP dimaksud sebagai berikut :

1. Independensi AP, KAP dan Orang dalam KAP

Kami telah menerima surat pernyataan independensi dari KAP DBSDA yang telah memenuhi ketentuan independensi dari OJK dan Kode Etik Profesi Akuntan Publik yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia.

2. Ruang Lingkup Audit

Ruang lingkup audit dalam penugasan ini adalah audit umum atas Laporan Keuangan Konsolidasi Perseroan pada tanggal 31 Desember 2020 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut.

3. Imbalan Jasa Audit

Imbalan Jasa Audit ditentukan berdasarkan pertimbangan dan perhitungan professional AP dan KAP yang sepadan dengan ruang lingkup audit.

4. Keahlian dan pengalaman Akuntan Publik (AP), Kantor Akuntan Publik (KAP) dan Tim Audit

Akuntan Publik (AP), Kantor Akuntan Publik (KAP) dan Tim audit dari Kantor Akuntan Publik (KAP) memiliki pengalaman dalam penugasan audit perseroan publik yang terdaftar di PT. Bursa Efek Indonesia, dimana Akuntan Publik (AP) dan Kantor Akuntan Publik (KAP) tersebut telah terdaftar sebagai profesi penunjang pasar modal di Otoritas Jasa Keuangan.

5. Metodologi, Teknik dan Sarana audit yang digunakan Kantor Akuntan Publik (KAP)

Kantor Akuntan Publik (KAP) melaksanakan audit berdasarkan standar audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia (IAPI), melakukan penelaahan dan pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen perseroan, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan sesuai dengan standar akuntansi di Indonesia dan peraturan-peraturan serta pedoman penyajian dan pengungkapan laporan keuangan yang di terbitkan oleh Otoritas Jasa Keuangan.

6. Manfaat *fresh eye perspectives* yang akan diperoleh melalui penggantian Akuntan Publik (AP), Kantor Akuntan Publik (KAP) dan Tim audit

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'P. D.', is located in the bottom right corner of the page.



Penugasan Akuntan Publik (AP dan, Kantor Akuntan Publik (KAP) tersebut adalah penugasan tahun pertama (satu) sehingga dapat memberikan manfaat *fresh eye perspectives* bagi seluruh pemangku kepentingan.

7. Potensi Resiko atas penggunaan Jasa Audit oleh Kantor Akuntan Publik (KAP) yang sama berturut-turut untuk kurun waktu yang cukup panjang

Tidak terdapat potensi resiko, mengingat penugasan Akuntan Publik (AP) dan Kantor Akuntan Publik (KAP) tersebut merupakan penugasan tahun pertama.

8. Hasil evaluasi terhadap pelaksanaan pemberian jasa audit atas informasi keuangan historis tahunan oleh Akuntan Publik (AP) dan Kantor Akuntan Publik (KAP) pada periode sebelumnya

Kami menilai baik atas pelaksanaan audit laporan keuangan Perseroan untuk periode sebelumnya yang dilaksanakan oleh Akuntan Publik (AP) dan Kantor Akuntan Publik (KAP) Tanubrata Sutanto Fahmi Bambang & Rekan.

Demikian kami sampaikan atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 15 Oktober 2020

Hormat kami,

Komite Audit
PT. Dharma Samudera Fishing Industries, Tbk

Tinawaty Wibowo
Ketua Komite Audit

Kelik Irwantono
Anggota Komite Audit

Fastabiqul Khair Algotot
Anggota Komite Audit